

Hélène et Léo portent le club d'escrime vers les sommets

🕒 1 min



En cette fin d'année, après quatre tournois régionaux et trois compétitions nationales, le club d'escrime de Castelnau-le-Lez, meilleur club régional dans les catégories cadets et juniors, côtoie à présent les plus grands clubs au niveau national. Tout cela grâce à deux de ses jeunes épéistes qui tiennent leur place parmi les meilleurs dans ces deux catégories. Ainsi Hélène Pontonnier, 1^{re} régionale en catégorie surclassée M20 est à présent 9^e au classement national grâce à la formidable 12^e place durement gagnée le week-end dernier à Toulouse lors de la seconde compétition nationale de cette catégorie. Son frère d'armes, Léo Le Franc, ne démérite pas non plus dans la catégorie M17 en tenant également la 1^{re} place régionale grâce aux deux tournois régionaux de cette catégorie remportés successivement à Rodez puis à Nîmes et une très

belle 15^e place au classement national qui lui a valu une sélection internationale au Challenge mondial qui s'est tenu à Grenoble fin novembre. Leur Maître d'armes, David Baumert est « fier du chemin accompli depuis de nombreuses années au club dans le respect de la règle des 3P : plaisir, progrès, pugnacité ».

Si l'année calendaire se termine, la saison d'escrime se poursuit avec comme objectifs ambitieux les sélections en Championnats de France en National 1 et 2 dans deux catégories pour Hélène et Léo qui réservent encore très probablement de palpitants combats, de beaux succès et autant d'émotions.

Correspondant Midi Libre : 06 50 25 35 61